

# Ein Dank aus Sigmaringen

---

*Von Martina Sedlaczek*

17. April 2024, 17:41



Sie erinnern sich? In den Coronajahren hatten wir einen interaktiven Familienkreuzweg im Freien gestaltet. Auf den Bericht im Internet war eine Ehrenamtlerin der Kirchengemeinde Krauchenwies - Göggingen im Landkreis Sigmaringen gestoßen. Begeistert von der Idee bat sie uns um das Konzept und die Texte.



Jetzt erreichte uns eine super liebe Dankesmail. Sie haben dort vor der Kirche einen großen Platz mit 14 (welch ein Zufall) Bäumen und dort die Stationen (minimal abgewandelt) aufgebaut.









"Der Kreuzweg kam absolut toll an bei den Kindern. Sie waren so begeistert und haben alle Stationen mit großer Neugierde durchgemacht."

Schön, dass unsere Ideen und Arbeit jetzt auch noch woanders genutzt werden konnten. Es ist auch nicht das erste Mal. Mehrmals schon wurde ein Plakat zur Fastenzeit (der Weg Jesu) nachgefragt und auch zu den Impulsen und Videos der Erstkommunionvorbereitung in der Coronazeit hatten wir zwei Anfragen.

Das Internet macht´s möglich.